
 
 
 
 
 
 

MESSAGES DU DIMANCHE 5 MAI 2013 
OLIVETO CITRA (SA) ITALIE 

 
 

LUCIE DE FATIMA 
Frères, sœurs, c'est Moi, Lucie de Fatima, Notre-Dame est là, Elle vous ouvre ses 
bras à vous tous. 
Tout le monde ne croit pas en Son amour qui a sauvé et va sauver beaucoup d'âmes, 
Elle aime infiniment tous Ses enfants, même les pécheurs, car ils sont très fragiles, 
tellement bons, et le Malin profite de cela. 
Frères, sœurs, Je suis envoyé par la Très Sainte Trinité, qui est ici, parmi nous, tout 
cela fait partie du plan de salut de Notre Seigneur, Je poursuis la mission qui M'a été 
confiée et Jacinthe et Francisco le font avec Moi! Et ils vont vous parler aujourd'hui. 
Notre Seigneur vous appelle tous au salut, déjà depuis longtemps, et par de 
nombreuses manières. Le monde ne veut pas comprendre, que si Notre Seigneur 
nous fait connaître le mal, c'est pour choisir le bien, pour Nous, même si nous étions 
très petit, il Nous a montré l'Enfer, un endroit horrible, où il y a aussi beaucoup 
d'âmes de Consacrés, personne ne devrait y aller, et encore moins eux. 
Jacinthe a souvent vu l'Enfer, et a tant prié pour que personne n'y aille, mais 
malheureusement le Malin n'abandonne jamais. Nous devons aider Notre Seigneur 
avec nos prières, nos renoncements et nos sacrifices. 
Frères, sœurs, Jacinthe va vous parler maintenant. 

 
JACINTHE DE FATIMA 

Frères, sœurs, c'est Moi, votre petite Sœur Jacinthe. Même aujourd'hui, nous avons 
voulu vous parler, parce que Nous voulons toujours vous aider . 
Nous avons prié Notre-Dame à tel point que même aujourd'hui, Nous vous aidons à 
passer toutes les épreuves, même dans ce monde, Nous avons reçu tant d'épreuves, 
mais c'est avec l'aide de Notre-Dame et Notre Seigneur que Nous les avons 
surmontées, et c'est pourquoi Nous vous demandons également de supporter toutes 
les épreuves avec amour, avec humilité et patience, et de toujours offrir beaucoup, 
beaucoup de sacrifices, parce que c'est toujours peu. 
Nous, pour voir Notre-Dame, Nous avons beaucoup souffert, mais tout a servi à 
sauver beaucoup d'âmes. 

 
LUCIE DE FATIMA 

Frères, sœurs, ressentez vous la paix? C’est la présence de Notre Seigneur Jésus. 
Francisco veut vous parler, Lui qui a tant aimé et aime Notre Seigneur Jésus. 
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FRANCISCO DE FATIMA  
Frères, sœurs, c'est Moi, Francisco. Je suis très heureux de vous parler, J’ai tant 
voulu vous parler. Aujourd'hui la Très Sainte Trinité est descendue avec une grande 
puissance au milieu de nous . 
Notre-Dame veut que tous Ses enfants offrent des sacrifices et des pénitences en 
l'honneur de Notre Seigneur Jésus, car il le mérite tellement, Lui qui a donné Sa vie 
pour nous, pour le monde. Ayez la force et le courage de rejeter la tentation, quand 
vous êtes éprouvés. Pensez à Son immense amour qu'il a pour chacun d'entre nous. 
La prière, récitée avec le cœur renforce l'esprit et aide à comprendre de plus en plus 
l'appel de Notre Seigneur. Supportez les épreuves et la joie sera en vous. 
Quand nous sommes allés à la Cova da Iria (Fatima), nous avons toujours trouvé 
plus de gens, toujours de plus en plus. Lorsque le "Troisième Secret de Fatima" 
sera pleinement confirmé, même dans ce lieu (Oliveto Citra), il y aura de plus en 
plus de gens, donc persévérez toujours à venir ici, en ce lieu saint. 
Frères, sœurs, Nous prions toujours pour chacun d'entre vous, parce que Nous 
voulons vous voir toujours forts et combattants, comme le veut Notre Seigneur.  
Je vous aime, frères et sœurs! 
 

LUCIE DE FATIMA  
Frères, sœurs, vous tous ici présents vous ne mettez pas en pratique Notre 
conseil, mais qui le fera gagnera l'immense joie que Notre-Dame donnera ici très 
bientôt. Beaucoup la verront, mais pas tous. Voir Notre-Dame est un don 
spécial, même si Elle souhaitait faire le bonheur de tous, mais elle ne peut pas, 
parce que les choses qui viennent du Ciel, vous devez les gagner. 
Frères, sœurs, suivez votre cœur, qu'il ne vous porte jamais de confusion, vous y 
trouverez toujours chaque réponse afin que personne ne vous séduise, car rappelez-
vous cela, l'Eglise que le Notre Seigneur a constituée, s'est fondée sur Ses 
enseignements irrévocables. 
Je dois y aller maintenant, Notre mission est terminée, mais très bientôt nous 
vous parlerons encore et nous vous donnerons de grands signes de Notre 
présence, la présence de Notre-Dame. 
Maintenant tout le monde à genoux pour dire la prière qu'Elle aime tant. (Toutes les 
personnes présentes à l' événement récite le "Je vous salue Marie" à genoux). 
La Très Sainte Trinité, ainsi que Notre-Dame nous bénit. Au nom du Père, du Fils 
et du Saint-Esprit. 

Notre-Dame est avec Moi et avec vous . 


